



COMMUNIQUE

La grève organisée par l'Intersyndicale des personnels de l'Education en Polynésie française (Enseignants, CPE, TOS, Administratifs et Intendance, Adjoints d'Education) a été largement suivie dans les établissements du secondaire grâce à l'action de ses syndiqués.

Les représentants officiels, Monsieur le Haut-commissaire, Monsieur le Vice-recteur et Monsieur le Ministre de l'Education en Polynésie française sont partis à Paris pour obtenir les résultats des décisions du Ministère de l'Education Nationale.

Tous ces représentants étant absents, l'Intersyndicale décide d'attendre leur retour et les informations définitives qu'ils apporteront.

En conclusion, l'Intersyndicale décide de lever la grève dès aujourd'hui, vendredi 09 mars 2012 à minuit et reste mobilisée pour appeler à d'autres actions contre la suppression des 177 postes imposés par l'Etat.

L'intersyndicale des personnels de l'Education